



## NUCLEAIRE

Le 5 août, le tribunal de grande instance de Paris a débouté le CCE d'EDF SA sur sa demande d'annuler les décisions prises lors du conseil d'administration du 28 juillet, au cours duquel avait été voté le projet d'EPR d'Hinkley Point. Le TGI estime en effet qu'il n'y avait pas lieu à référé dans la mesure où « aucun dommage imminent susceptible d'intervenir d'ici le 30 septembre (...) n'est précisément évoqué, ni justifié », rapporte l'AFP.

Dans un communiqué paru le 8 août, l'intersyndicale CGT, CFE-CGC et FO d'EDF SA, dénonce « un scandale de gouvernance » et accuse la direction d'EDF de « passage en force » concernant la validation du projet nucléaire Hinkley Point. Elle considère cette validation comme « nulle et non avenue » dans la mesure où l'Etat comme le président d'EDF n'auraient pas informé l'ensemble des membres du conseil d'administration du report de la décision britannique alors qu'ils en étaient avertis.

Selon le *Financial Times*, des officiels chinois ont clairement laissé entendre qu'un abandon du projet HPC entraînerait d'autres gels de projets utilisant des technologies chinoises au Royaume-Uni.

L'Autorité des marchés financiers (AMF) a ouvert une enquête pour vérifier qu'EDF a correctement mis à disposition des marchés et du public toutes les informations dont il disposait. Cette enquête porte plus précisément sur l'année 2013 et vise plus particulièrement le dossier grand carénage et le projet Hinkley Point C, indique *Le Monde*.

EDF a annoncé le 29 juillet avoir finalisé l'acquisition des activités de déconstruction de centrales nucléaires et de gestion des déchets radioactifs de l'entreprise suédoise Studsvik

Au Japon, Tepco a reconnu que le mur de glace de 1,5 km construit par l'électricien autour de la centrale de Fukushima ne suffit pas à empêcher les eaux souterraines d'entrer dans le site.

Selon « *The Guardian* », Tepco a demandé au développeur du jeu Pokémon Go de ne pas placer de Pokémon sur ses trois sites nucléaires, notamment sur le site de Fukushima Daiichi, afin d'éviter que les joueurs ne tentent d'entrer sur les sites. Selon le quotidien anglais, Tepco aurait trouvé des Pokémon sur ces trois sites.

## ELECTRICITE

Le 28 juillet, EDF, la Caisse des Dépôts (CDC) et CNP Assurances ont annoncé être entrés en négociations exclusives pour le rachat de 49,9 % du capital de RTE. La base de valorisation de RTE est de 8,45 milliards d'euros, soit 1,5 milliard de plus que les premières propositions.

Aux Etats-Unis, la commission fédérale de régulation de l'énergie vient d'autoriser Apple à vendre de l'énergie sur le réseau électrique via sa filiale Apple Energy LLC.

## ENERGIE

Les fonds d'investissements australien IFM et Veolia Energia Polska ont soumis les offres les plus élevées à EDF pour les actifs de chauffage polonais dont l'électricien français cherche à se désengager, rapporte l'agence de presse Reuters.

## GAZ

Le géant chinois d'hydrocarbure Sinopec a annoncé la semaine dernière son intention de céder 50 % de son réseau de gazoducs chinois.

